

巣舞る通信



第21号 2012年12月

冬

2013年スローガン「育夢創造Ⅲ」

「巣舞」・我が家の「舞ストーリー」・“ものがたり”語らなければ単なる物！

常日頃は、大変お世話になっております。2012年も大勢の皆様にご愛顧・ご支援いただきましたこと、心より感謝申し上げます。高田建築事務所も36年目の年を継続邁進中であり、会社を開設したのがついこの前と言った感を拭えず、あっという間の年月の流れに今更ながらにびっくりしております。振り返ればその年ごとにテーマを掲げて夢を育ててきたように思います。正にスローガンの様に「育夢（はぐくむ）創造」です。今年もそんな育夢創造の活動をいくつかご紹介させて頂きたいと思っております。

＊新潟営業所開設20周年：そんな中で、お蔭様にて今年6月には弊社新潟営業所開設20周年を迎えることが出来ました。これも一重に築縁様・木族の会の協力会社職人さん・そして内部から応援して下さいました弊社スタッフとご家族の皆様・関係各位の賜物であります。有難うございます。6月9日には新潟県民会館にて記念イベント（第40回ライブトークフォーラム）を開催することが出来ました。

＊キッズ絵画コンクール：特に育夢創造に因み第一回キッズ絵画コンクールを開催させて頂き、全部で407作品が応募されました。未就学児童と小学校低学年そして小学校高学年の三部門のコンクールでした。テーマは「ぼくの、わたしの“ゆめのいえ”」です。多くの皆様からご参加頂き感謝申し上げます。審査委員の松岡達英先生（絵本作家）も秋山孝先生（APM館長）も感動しながらの審査をされていました。

「3つの夢の変容」：①夢を描こう（種を播く）②夢を育てよう（水・肥料を施す）③夢を実現しよう（刈取り）は至る所で育まれています。

＊おぢや保育園：弊社が住宅部門と並んで設計のお手伝いさせて頂いている建築に幼稚園・保育園があります。今年はおぢや保育園（認定こども園）の建築設計コンペにて弊社案が選ばれ現在工事が進んでおり来春には竣工予定であります。運営母体はおぢや幼稚園で園長は慈眼寺の住職であられる船岡様です。慈眼寺は河井継之助と岩村精一郎による会談場であり、結果談判決裂で長岡藩が北越戊辰戦争に突入した有名なお寺さまです。その敷地内に隣接しての建築計画になりました。緊張する設計プロセスをたどって現在進行中です。木々に囲まれた森の中の保育園ですから園の中に木々をデザインさせて頂きました。完成した暁には是非ともご覧ください。楽しい物語が舞っています。

＊秋山孝ポスター美術館 長岡（APM）：開館4年目を終えることが出来ました。数多くの皆様からもサポーターズクラブに参加頂き、ますます活発な活動を展開させて頂いております。来年は5年という節目の年になります。その年に向かって美術館と姉妹関係になります“APM蔵”がJR宮内駅前に隣接して建築されます。来春には懐かしい佇まいでお披露目が出来ると思っております。現在、秋山孝ポスター美術館館長であり多摩美術大学教授の秋山先生は更に新しいイベントを精力的に企画されています。こちらは大変楽しみの一つです。

＊まちかど美術館：今年も昨年に引き続き10月の第一土曜日に摂田屋おっこ市と連携して開催されました。上組小学校6年生の児童が主体になって、今年のテーマである「未来をかたちに～なりたい自分～」を弊社端材・木片を利用して制作した工作が、宮内駅から宮内商店街の両側雁木道に展示されました。一日学芸員は勿論制作者の児童達。最初はにかみながらも最後には積極的に中々堂に入ったものです。そこに千葉県我孫子市から参加されたHさまからの感動の手紙が学校に届けられました。Hさんは昭和17年に上組小学校尋常高等科を卒業された方です。お手紙の中には「説明員がとてもきはきと作品に込めた意図や苦心などを説明してくれたこと、説明の態度には自信があり説明も分かり易かった。今後とも立派な教育をお願いしたい！」との感想文面でした。

＊リプチの森の近況報告：48区画の分譲地で始まった区画も残り5区画になりました。予約が1区画！来年度には完売したいと思っております。皆様の周りに建築のご計画をお持ちの方がいらっしゃいましたら是非ともご紹介いただくと幸いです。弊社常設展示場である“リプチの森のたまご”も活躍中です。緑も多く繁り介護施設ともとても馴染んでおります。益々、育てて良い間知になりますことを祈っております。

＊社聴熟：昨年の11月1日(火)に第1回社聴熟が開催されてから丁度1年が経ちました。開催回数も10回を数えることになり、こちらも育まれています。毎回、数名から“私の好きな空間”の発表をしてもらっています。自分の好きな空間を発表するのですから自分の言葉で話せるわけです。借り物ではない熱のこもった塾に育ってきました。

宇宙船地球号も育まれて46億年：弊社も夢と希望を持って皆様から愛されるべく感動的な宇宙航海を育みたいと思っております。

2013年のスローガンを一昨年・昨年に引き続き「育夢創造Ⅲ」とさせて頂きました。

皆様の「夢のある楽しい我が家を目指した巣舞づくり」のお手伝いをさせて頂いたら幸いです。

それでは皆様ご家族のご健康とご平安を祈念し、2013年も宜しくお願い申し上げます。

(株)高田建築事務所
代表取締役社長
高田 清太郎

第1回KIDS絵画コンクール 「ぼくの、わたしの“ゆめのいえ”」入賞作品



最優秀賞
「空からふってきた時計」
長岡市立上組小学校6年
佐々木理帆さん

夢のある
間知なみができました。

